



## みんなで田植え！

6月20日（金）に全児童で田植えを行いました。いきなり田植えができたわけではなく、地域の方に前もって田を耕していただいたり、しろかき（※1）をしていただいたりしました。田植え当日には地域の方と地域おこし協力隊の方にも来ていただきました。

まずは、5・6年生が田植えをし、次に1・2・4年生が田植えをしました。横並びになって息を合わせて田植えをしていきます。回を重ねるごとに少しずつ上手になっていきました。最後は6年生が斜めになった苗を整えて終了しました。

今回も地域の方のおかげで、貴重な体験ができました。秋には多くのお米が実るよう観察とお世話を続けていきましょう。

※1…田んぼに水を張って、土をさらに細かく碎き、丁寧にかき混ぜて、土の表面を平らにする作業



## 学校運営協議会

6月6日（金）に坂本中学校で学校運営協議会がありました。学校運営協議会とは、学校の教育に理解を得ながら、学校の教育をよりよくするために話し合う場です。コミュニティ・スクールとも言います。八竜小は坂本中と合同で学校運営協議会を開きます。PTAをはじめ、住民自治協議会や保育園、主任児童委員、民生委員、校区福祉会、地元のグループなどから参加いただきました。3つの部会「学習・体験部会」「環境・健康部会」「防災・安全部会」に分かれて、今年度の活動について確認しました。今年度も地域の方々のご協力を得ながら充実した学校教育活動につなげていきたいと思います。



## 教育実習生と3週間

6月2日（月）から6月20日（金）の3週間は、教育実習生と一緒に過ごしました。教育実習は養護教諭（保健室の先生）になるための実習です。子供達と一緒に遊んだり、給食を食べたりしながら子供達との関係を築いてくれました。1・2年生と4年生にはむし歯予防についての授業をしました。子供達は、教育実習生のためにいつも以上に頑張っていたように見えました。最後は、子供達一人一人にメッセージいただきました。子供達にとっても教育実習生にとっても思い出深い3週間になりました。



【留守番電話】登校日の電話対応時間は午前8時から午後5時までになっています。時間外の緊急の連絡は八代市教育委員会学校教育課（33-6133）へお願いします。